

やさ
しさ玉かかわ
り玉やい
ぬき玉げんき
玉

令和4年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自らを高める元気な子の育成

♪入学式で、新1年生111名を迎えました。

4月7日(木)に、第45回入学式を行いました。入学式では、新1年生111名が担任の先生に連れられ、緊張した面持ちで入場しました。子どもたちは、担任の先生に呼名されると、元気よく「ハイ!」と返事をし、在校生代表の6年生が、大きな声で1年生を迎える言葉をいいました。111名ということもあり、校長先生から「皆さんひとりひとりが、かけがえのない大切なひとりです。」とお話がありました。111名の子どもたちひとりひとりの良さを引き出し、どの子も自信をもって自分の思いを表現できるよう、教職員一同力を合わせていきたいと思えます。



♪初めての給食を食べました。

4月12日(火)から1年生も給食が始まりました。1年生も食べやすいように、メニューはてりやきハンバーグ!初めての給食に子どもたちもワクワクです。新型コロナウイルス感染症予防のため黙食ですが、準備も片付けも上手にできました。



♪集団下校訓練を行いました。

4月15日(金)に集団下校訓練を行いました。今回は昨年度より多く29名の見守り隊の皆さんに集まってもらいました。見守り隊の皆さんには日頃から子どもたちの登下校の安全のため見守っていただいております。本当に感謝しております。子どもたちには、見守り隊の皆さんをはじめ、地域の方々には大きな声で挨拶するよう伝えました。ご家庭でも挨拶を含め、規則正しい生活習慣づくりに心がけていただきますようお願いいたします。

♪保護者の皆様へお願いいたします。

☆自転車安全点検について

PTAの地域環境部会より、26日(火)に自転車の安全点検についてのお便りと安全点検カード、ステッカーをお配りします。お天気も良く、これから自転車に乗る機会が増えてくることが予想されるため、お子さんと一緒に自転車の安全点検をお願いします。点検が終わったらステッカー(今年度は水色)を自転車に貼ってください。点検カードは学校に出す必要はありません。また、自転車ヘルメットの助成も行っておりますのでご活用ください。大事な命を守るために、ぜひヘルメットの着用をお願いいたします。

☆業務改善、働き方改革について

教員の働き方の見直しが進められております。本校でも、会議の精選を行うなど、教育の質を落とさず教員の勤務のあり方を考え取り組んでいます。保護者の皆様方にも、ご協力をお願いします。平日は、午後6時30分以降の電話による問い合わせ・来校はご遠慮ください。また、土・日・祝日は、学校はお休みですので、電話連絡・来校はご遠慮ください。よろしくようお願いいたします。